

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DES REFERENTS DES QUARTIERS Salle du Conseil – lundi 11 juillet 2022

Présents :

André DEL PIA, 1^{er} adjoint délégué au pôle technique de rénovation urbaine

Jean-Luc RAVIOLA, directeur du pôle technique de rénovation urbaine

Référents des quartiers (n°)

Rémy FOUQUET (1), Bernard SAUZEAU-BERTIN (1), Pascal SECLET (3), Guillaume DEPUYDT (3),
Michel HABERT (5), Andrée BAÏSSE (6), Rémi BOUTEILLE (8), Antoinette BONNIFAY (8)

Excusés :

Michel SENET (1), Vincent ALESSI (1), Gilbert BARTALUCCI (4)

Ouverture de réunion : 18 heures

Clôture de réunion : 20 heures

Monsieur André DEL PIA salue l'assemblée et énonce l'ordre du jour :

- Mise à jour de la liste des référents
- Rappel sur l'organisation et le rôle des référents de quartier
- Actualités
- Présentation des opérations en cours
- Présentation du programme festif de l'été
- Questions diverses

La parole est donnée à Monsieur Jean-Luc RAVIOLA qui procède à la mise à jour de la liste des référents avant de présenter les points de l'ordre du jour détaillés ci-après.



✓ Rappel sur l'organisation et le rôle du référent

- La commune est découpée en 8 quartiers, comprenant plusieurs référents
- Leur rôle est de faire remonter les problématiques ou les idées d'améliorations du cadre de vie de leur quartier, de la commune; et de partager auprès des habitants les informations sur les actions réalisées ou à venir dans les quartiers et plus généralement sur la commune.
- Les remontées d'informations sont à faire à l'adresse : sec.ptu@lecannetdesmaures.com
- Les numéros utiles :
 - Astreinte police municipale : 06 70 94 55 60
 - Astreinte technique : 07 86 00 21 89
- Une prochaine réunion sera programmée entre le 1^{er} et le 15 octobre 2022.

✓ Actualités

- Sécheresse: la commune est placée en alerte sécheresse dans le cadre d'un arrêté préfectoral. Des mesures de restrictions sont applicables pour l'usage de l'eau. La commune invite la population à les respecter.
- Les inflations des prix : ils impactent également les projets de la commune, obligeant parfois à différer dans le temps certaines opérations.

✓ Présentation des opérations en cours

- Terrasses de la gare
- Actualisation des Schémas Directeurs d'eau potable et d'assainissement collectif
- Travaux sur les réseaux d'eau et d'assainissement :
 - Carbonnels
 - RdN7
 - Les Latty
 - Impasse de la Gerfroise
 - Chemin du château / Vieux Plantier (à venir)
- Travaux de voirie
 - Cros de rosse (mur)
 - Avenue de Verdun (département)
 - Chemin du bouillidou (à venir)
 - Chemin des Thermes (à venir)
- Réseau pluvial (à venir)
 - Chemin de Chantecoucou
 - Chemin des Ecureuils
- Réfection de deux terrains de tennis : travaux terminés
- Réfection de la toiture de la mairie : marché rendu infructueux en raison de l'inflation des prix, l'opération est différée.
- Ecole élémentaire : nouvelle classe à venir pour la rentrée scolaire de septembre
- Jardins familiaux

✓ Présentation du programme festif de l'été

- Chien rouge du 21 au 23 juillet
- Fête du village du 29 au 31 juillet
- La soupe au pistou fin août
- Forum des associations en septembre
- Rassemblement des voitures anciennes en septembre

La parole est ensuite laissée aux référents des quartiers, qui font ressortir les points importants suivants :

- ✓ Mise à jour des cartes des référents et des informations sur le site internet.

Le secrétariat du pôle technique va contacter durant l'été les référents non présents à la réunion pour la mise à jour de leurs coordonnées.

A l'issue de cette opération, le pôle technique procèdera à la mise à jour des cartes et des informations sur le site internet de la commune.

- ✓ Chemin des Escruveliers : présence de nids de poule sur le chemin et absence de panneaux indiquant le croisement avec la D17.

Le pôle technique se rendra sur place pour constater ces problèmes afin d'y apporter ensuite une réponse.

- ✓ Colonnes enterrées rue Giono : Présence d'odeurs et de « jus » en fond de cuve.

Le message sera relayé au pôle valorisation des déchets de la CCCV en charge du ramassage pour corriger ces problématiques

- ✓ Il est constaté dans toutes les rues de la ville de nombreuses haies qui débordent sur les trottoirs, générant ainsi des difficultés de circulation pour les piétons, et même des risques d'accidents (quand les piétons sont contraints de marcher sur la route). Est-il possible de diffuser un message sur le Cannel Passion pour l'entretien des haies.

Cette information sera transmise au service environnement et au pôle communication de la commune pour prise en compte et suite à donner.

Monsieur DEL PIA remercie toutes les personnes présentes et clôture la réunion à 20h.